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Artikel 9 
1. Alle Menschen in Deutschland dürfen sich mit anderen 

Menschen zusammenschließen. 

Zu einer Gruppe. 

Zum Beispiel in einem Verein. 

 

2. Manche Vereine sind verboten: 
Wenn sie gegen das Gesetz sind. 

Oder wenn sie Menschen schaden wollen. 

Oder Deutschland. 

 

3. Manche Menschen bilden eine Gruppe: 

Damit sie eine starke Meinung haben. 

Und damit sie etwas verändern können. 

Zum Beispiel bei der Arbeit. 

 

Niemand darf den Menschen das verbieten. 

 

 

 

  


